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Частные службы "скорой помощи" в Саратове не спешат вступать в систему ОМС. Об
этом сообщил сегодня на пресс-конференции в "КП-Саратов" замдиректора ТФОМС
Саратовской области Сергей Заречнев. .   По его словам, для работы по новым
стандартам оплаты частные службы "скорой помощи" должны подать соответствующую
заявку, но до сегодняшнего дня ни одного заявления не поступало.
Присутствовавшая на брифинге главный врач "скорой помощи "Аксон" Татьяна
Михайлова отметила, что частные службы пока опасаются делать такие заявки:"Мы не
имели опыта работы по этой программе. Дело в том, что частная "скорая" оказывает
более широкий спектр помощи, чем стандартная. Соответственно, через ОМС нам будет
проблематично оплатить эти услуги. Поэтому заявления не подавали. Будем думать и
принимать решение".
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